



10. August 2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

liebe Kolleginnen und Kollegen,

am Dienstag, den 11. August, enden in Nordrhein-Westfalen die Sommerferien und wir, die Lehrerschaft und die Schulleitung der Bernard Overberg Schule hoffen, dass Sie und Ihre Kinder sich in den letzten Wochen und Monaten ein wenig erholt haben und mit neuer Energie das kommende Schuljahr 2020/2021 angehen. Viele haben in den Ferien Deutschland nicht verlassen und haben hier ihre Ferien verbracht. Die Familien, die ggfs Urlaub in Risikogebieten gemacht haben, müssen seit dem 8. August eine Testung auf das Virus durchführen.

Auch wenn scheinbar die Lockerungen der Bundes- und Landesregierung spürbar sind und wir glauben, dass eine Normalität zum Greifen nahe ist, zeigen uns die ansteigenden Zahlen der Neuinfektionen, dass das Virus präsent ist. Dies ist auch der Grund, dass wir an der BOS unseren Hygieneplan aktualisiert haben und Neuerungen hinzugefügt haben. Die schon bekannte Maskenpflicht, die die Landesregierung für das gesamte Schulgelände, für alle Gebäudeteile und für den Unterricht verordnet hat, ist eine Maßnahme zum Schutz vor dem Virus. Festgelegte Ein- und Ausgänge, Gesundheitscheck vor dem Unterrichtsbeginn, vorgeschriebene Laufwege, Vorschriften zum Ablegen, eine Ersatzmaske in der Schultasche, Trinkpausen im Unterricht, Klasseninseln und Jahrgangsstufenbereiche auf dem gesamten Schulgelände, feste Toilettenanlagen für die jeweilige Klasse und natürlich weiterhin das Gebot der Abstandshaltung.

Alle Maßnahmen werden wir mit den Schülerinnen und Schülern am Mittwoch intensiv besprechen. Wir sind guter Dinge, dass sich die Schüler der BOS einsichtig und vernünftig zeigen.

Am Mittwoch, den 12. August, endet der Schultag für die Klassen 6 bis 10 nach der dritten Stunde. Da wir an diesem Tag um 10:00 Uhr auch die neuen BOSler auf dem Schulhof begrüßen, haben wir ausnahmsweise die Pausenzeiten verändert. In unserer App DSB-mobile können Sie die aktuellen Zeit-Veränderungen nachlesen. Mit Blick auf die Temperaturen, sollten die Schülerinnen und Schüler genügend Wasser zum Trinken im Gepäck haben. Von Süßgetränken raten wir ab.



Ab Mittwoch ist unser schuleigener Kiosk wieder geöffnet. Um allen Schülern die Möglichkeit zum Einkauf zu gewährleisten, haben wir die Öffnungszeiten angepasst:

<b>Öffnungszeit</b>	<b>Zielgruppe</b>
7:45 – 08:00 Uhr	für alle Schüler geöffnet
09:05 – 09:15 Uhr	Jahrgang 5 und Jahrgang 6
10:20 – 10:40 Uhr	Jahrgänge 7 bis 10
12:45 – 13:15 Uhr	für alle Schüler geöffnet

Im Bereich der Mensa gelten natürlich auch unsere Hygieneregeln und Abstandsmaßnahmen.

Die in den letzten Monaten erprobte Arbeit mit unserer Lernplattform Ilias werden wir auch im neuen Schuljahr fortsetzen. Arbeitsmaterialien können dann auch auf Ilias eingestellt werden. Die Fachlehrer werden dieses Vorgehen in ihre Arbeitsweisen mit einbauen.

Bitte achten Sie auf das Passwort für „Ilias“. Legen Sie dieses gut weg, so dass Sie zu jeder Zeit darauf zugreifen können. Dies gilt auch für das Passwort beim „Schulmanager“. Beide Plattformen werden Sie durch die Zeit an der BOS begleiten.

Die Kontaktaufnahme zu den einzelnen Lehrerinnen und Lehrern sollte auch aufgrund des Datenschutzes über Email, personale Begegnung oder Telefon laufen. Soziale Netzwerke wie WhatsApp sind zwar sehr praktisch, sie können jedoch auf Grund des Datenschutzes nicht für dienstliche Belange benutzt werden. Falls Sie die Schule besuchen möchten, so müssen Sie sich telefonisch im Sekretariat anmelden.

Unterstützen Sie uns bei den gerade beschriebenen Vorhaben, denn wenn Eltern und Schule gemeinsam Ziele verfolgen, können die Kinder und Jugendlichen die angestrebten Bildungsziele erreichen.

In der Hoffnung, dass der Virus Sie und Ihre Familie verschont, wünsche ich Ihnen im Namen des gesamten Kollegiums und der Schulleitung einen erfolgreichen Start in das neue Schuljahr. Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Eimar Sudeick

(Schulleiter)